

rons voir que nous savons défendre nos écoles confessionnelles catholiques, puisque nous faisons profession d'une foi pour laquelle bon nombre de fidèles ont souffert pendant les siècles de persécution.

Nous remercions l'abbé Gasquet d'avoir pris cette attitude résolue qui est parfaitement d'accord avec le sentiment catholique et d'avoir exprimé si clairement le sentiment des catholiques d'Angleterre. Et nous nous réjouissons en voyant avec quelle sincérité et avec quel courage Mgr Bourne approuve cette attitude et en attend les conséquences; advenue que pourra! Les couleurs catholiques sont arborées, le mot d'ordre des catholiques est: "Pas de renonciation à nos droits dans ce qui regarde la direction et l'enseignement catholique dans nos écoles. Pas de taxes pour l'instruction si le gouvernement veut confisquer et séculariser nos écoles". Et tous les catholiques quels qu'ils soient, clergé ou laïcs, prélat ou simple prêtre, homme de profession ou simple ouvrier souffriront volontiers l'ignominie de la prison plutôt que d'abandonner une si belle cause.

Plus loin encore le rédacteur pose cette question: L'emprisonnement nous sera-t-il imposé? Nous ne le pensons pas. Nous publions aujourd'hui une lettre énergique de l'évêque de Limerick qui censure sévèrement la politique suivie par M. T. P. O'Connor aux élections, et aussi celle de la Ligue Irlandaise de la Grande Bretagne. Cette politique a été et est encore le soutien général, résolu et enthousiaste des candidats libéraux et ouvriers. L'évêque dit: "Vous n'avez pas pu obtenir des Libéraux une seule promesse claire et définitive sur le "Home Rule", Quelques-uns des chefs de parti ne veulent pas l'accorder. Quel droit ont-ils à vos suffrages? Et malgré qu'ils n'aient aucune apparence de droit - ce qui est une cause d'inquiétude très sérieuse - ils menacent de détruire nos écoles catholiques, et vous les aidez à obtenir une majorité écrasante? Que pouvez-vous faire quand ils viennent traiter avec vous des écoles catholiques?" Sa Grandeur conçoit une crainte qui remplit les esprits d'inquiétude. Cependant malgré ce que l'on peut dire pour ou contre la ligue, nous sommes heureux de pouvoir affirmer que selon toute apparence, la lutte a pris une telle tournure que nos écoles sont hors de danger. Les arguments pour nous défendre ne manquent point. D'abord lo si la reconnaissance est pour quelque chose dans ce bas-